



倉幼デジタルニュース

令和6年9月9日
倉賀野幼稚園長
阿久澤 一広



①



②



③



④



⑤



⑥

ちゅうりっぷ組では、今日は全員の元気な顔が揃い、クラスが活気づいていました。おもちゃで遊んだり、一緒に絵本を見たり、よい一週間のスタートが切っていました。さくら組では、紙袋いっぱいに空き箱を持ってきた子どもがテーブルで工作を始めました。ゆり組では、運動会に向けて子どもたちがダンスの練習に取り組んでいました。みんなやる気満々でした。

朝の室内での遊びや活動を終えた子どもたちは、元気いっぱいに園庭で遊び始めました。昨夜の雷雨により水浸しの状態となった年少の砂場では、大喜びで砂場遊びをする年少児の姿がありました。みんな泥だらけになっていました。

「園長先生、ザリガニが卵を付けてるよ！！」との男の子の知らせを受けて玄関に向かうと、大勢の子どもたちがザリガニの卵の観察をしていました。「ザリガニの卵って、黒いんだ！」と、初めて見るザリガニの卵にみんな大興奮の様子でした。

(①②ちゅうりっぷ組の子どもたちの様子 ③④さくら組の子どもたちの様子 ⑤⑥ゆり組の子どもたちの様子)